

サーキットイベント

## インタープロトシリーズ 2018 第7戦-第8戦に会員が出展

2018年11月17日～18日/富士スピードウェイ

11月17日～18日の2日間、富士スピードウェイ・レーシングコースで行われたインタープロトシリーズ2018第7戦-第8戦に、当振興会のエイチ・ピー・アイ、小倉クラッチ、トムスが出展致しました。

今年のインタープロトシリーズも第8戦が最終戦となりました。プロフェッショナルシリーズは第6戦を終えた時点で上位争いが拮抗しており、今回の第7戦・第8戦はい



インタープロトシリーズのブース出展コーナー



レジェンドクラブカップで国歌斉唱を行った歌手の横山剣氏(左)とIKURA氏(右)

やが上にも盛り上がりを見せました。

また今シーズンのモータースポーツもいよいよ大詰めとのことで、シーズン終了を惜しむファンが熱心に声援を送っていました。

前出の当振興会の出展会員では、来場者に向けて最新のカスタマイズパーツをPRしました。



エイチ・ピー・アイ



小倉クラッチ



トムス

サーキットイベント

### AIM The Legend's Club Cup 2018 に ASEA 事業部役員が参加

富士スピードウェイの主催による、レジェンドレーシングドライバーズクラブに所属する往年の名ドライバーのモータースポーツ「AIM The Legend's Club Cup 2018」(レース大会名称は富士チャンピオンレースシリーズ第6戦)に、当振興会 ASEA 事業部の柳田

春人モータースポーツ委員長(セントラル)が参加しました。

当日はウエストレーシングカーズ製のマシン「VITA」に、横浜ゴム製タイヤを履いたワンメイクマシンを使用。

晩秋の富士スピードウェイで往年の名ドライバーが繰り広げた熱い戦いに、多くのモータースポーツファンが声援を送っていました。



トピックス

### 「交通安全アクション。 2018 お台場」に参加

11月17日、18日の2日間にわたり、東京・お台場のメガウェブで開催された「交通安全アクション。2018 お台場」に当振興会事務局が参加(11月18日)しました。

交通安全アクションは、楽しみながら体験する交通安全啓発イベントです。当振興会では「飲酒疑似体験ウォーキングゲーム」の運営に携わり来場者の参加をサポートしました。

